

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan DDS di Desa Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 15:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan DDS di Desa Caringin*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Cisolok, Aiptu Hidayat melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) ke

warga masyarakat Kampung Caringin, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 8 Juli 2024, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Hidayat memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Caringin untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan mereka.

"Kami menghimbau warga untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang seringkali mengiming-imingi gaji besar. Selain itu, memasuki musim kemarau, warga perlu waspada terhadap kebakaran lahan dan kekurangan air bersih. Kami juga mendorong agar warga dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana di wilayah Desa Caringin," ujar Aiptu Hidayat.

Ia juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Caringin dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyatakan pentingnya kegiatan DDS untuk menciptakan sinergi antara kepolisian dan masyarakat. "Kegiatan DDS ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik antara kepolisian dan warga. Dengan adanya kerjasama yang baik, kami yakin situasi di Desa Caringin dapat tetap kondusif. Kami mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ucapnya.

Kegiatan yang berlangsung aman dan kondusif ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan di wilayah Desa Caringin.